



Naturaleza; Porfirio desea profundizar en el rol que desempeña la ontología primitiva relativa a algunas interpretaciones de la mecánica cuántica, entre ellas, la interpretación de Bohm y GRW. En este proceso, quiere encontrar un vínculo de índole metafísico con la relatividad especial; finalmente, Jorge analiza si es posible rescatar una posición realista en la interpretación Bohmiana frente a diferentes problemas de índole epistemológico. Desde un enfoque realistaestructural desarrolla una formulación matemática que sugiere una solución a dichos problemas. Esperamos que una introducción breve a cada una de estas propuestas logre acercar al público general a este tipo de cuestiones y, de esta forma, propiciar un debate filosófico no sólo respecto a una teoría T, sino en torno a una teoría particular: la mecánica cuántica.

### **Orden del día**

17:00 a 17:40: Expone Tatiana. Replican: Porfirio y Jorge.

17:40 a 18:20: Expone Porfirio. Replican: Tatiana y Jorge.

18:20 a 18:40: Receso

18:40 a 19:20: Expone Jorge. Replican: Tatiana y Porfirio.

19:20 a 20:00: Tiempo para réplicas y comentarios.